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ANFRAGE 

der Abgeordneten Rudi Anschober, Freunde und Freundinnen 
an den Wirtschaftsminister 
betreffend E-Heizungen in Österreich 

In der aktuellen Diskussione zum Thema Grenz-AKW mit unseren tschechischen und 
slowakischen Nachbarn werden immer wieder sinnvolle Ratschläge für eine effiziente und 
umweltorientierte Energiepolitik. Dies ist positiv. Negativ ist allerdings. daß ein Gutteil dieser 
Vorschläge auch in Österreich nach wie vor nicht realisiert ist. Dies dokumentiert etwa die 
nach wie vor intensive Verwendung von E-Heizungen in Österreich. 

Aus diesem Grund richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Wirtschaftsminister 
folgende schriftliche 

ANFRAGE 

l.Welche Infonnationen über Anschlußwerte und Verbrauchtswerte für E-Heizungen 
(aufgegliedert auf Nachtspeicher und Direktanschluß) und Wärmepumpen in Österreich, 
gegliedert nach Landesgesellschaften und landeshauptstädtischen 
Elektrizitätsversorgungsunternehmen liegen dem Wirtschaftsminister vor? 

2.Wie lauten die gleichen Daten für die Jahre im Zeitraum von 1986 bis 19931 . . 
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